
平成２３年度町内会等地区課題（要望）回答書 

 

【町内会等名：若緑町内会】 

 

 

１. 道道上登別室蘭線と中央通を結ぶ道路（若山浄化センター前）の歩道を拡幅してほし 

い。 

《回答》（担当：土木グループ） 

当該路線は、交通量が多い上、車道の幅員にも余裕がないことから、現用地内で 

の歩道の拡幅は難しく、大規模な改修工事となり、今の市の財政状況では早期な対 

応は難しいと考えております。 

ただし、現在北海道で実施している道道の切替工事がなされた後、交通事情を踏 

まえ、再度検討したいと考えています。 

 

２．道道上登別室蘭線と中央通を結ぶ道路（若山浄化センター前）の区間の高速道路入 

り口側に鉄板のフェンスがあるが、防犯上好ましくないので、見通しの利くフェンス 

などにしてほしい。 

《回答》（担当：市民サービスグループ） 

   現地確認を実施したところ、３つの資材置き場に分かれており３業者が所有して 

いることが判明しました。 

それぞれの資材置き場には、施錠がされており、人の出入りができないように管 

理され問題はありませんでした。 

今後も、所有者として、子どもの出入りがないかなど、気をつけて管理していた 

だくようお願いしました。 

 

３．道道上登別室蘭線改修に伴い、地域住民の安全確保のため信号機の設置をお願いし 

たい。 

《回答》（担当：管理グループ） 

北海道胆振総合振興局室蘭建設管理部登別出張所と協議したところ、「信号機設置 

の権限は公安委員会にありますが、当所も交差点協議で要望していきます」との回 

答がありましたので、ご理解をお願いします。 


